



Margaretha und Ralf Vollmer, Anne-Frank-Hof 1, 33803 Steinhagen
Margaretha.vollmer@icloud.com; ralf.vollmer@icloud.com; 05204-6268

Liebe Freundinnen und Freunde,



gerade kommen wir von einem sehr erfüllten und ermutigenden Jahrestreffen der Holy Riders in Norwegen nach Hause. Fast 400 Holys trafen sich in der Telemark zu Gemeinschaft, Lobpreis, Austausch und einem guten geistlichen Input. Dieses Treffen ist für uns immer ein Highlight.

Aufnahme der neuen Member

Aber der Reihe nach, denn seit dem letzten Brief ist ja eine Menge passiert:

Hauptgrund meiner (Ralf) Reise war vor allem die Ermutigung der örtlichen christlichen Biker, Gebet mit ihnen und Erarbeiten von Möglichkeiten und Vision für die Zukunft. Neben der wirklich schönen An- und Abfahrt (Frankreich, Andorra, Spanien) habe ich auf Mallorca selbst nur wenige Touren gefahren.



Volta - vor der Kathedrale in Palma

Eine davon war zusammen mit Manuel (President CMA Baleares) die „Volta de Mallorca“, wo ca. 6000 Motorradfahrer zusammenkamen. Es blieb auch genügend Zeit für Gespräche. Zusammen mit 3 weiteren HR besuchten wir, die inzwischen gut befreundeten „Free Dogs“.



bei den Free Dogs

Mit einem der Member verbrachte ich im Anschluss einen weiteren Tag und konnte ausführlich mit ihm sprechen. Ebenfalls besuchte ich Pierre, den President des „Lobo MC“,

und seine Ehefrau, mehrfach. Am letzten Tag meiner Zeit auf Mallorca entschied sich seine Ehefrau, Jessie, für Jesus.



Das Lebensseminar war so wertvoll und kraftvoll, dass wir gleich im Anschluss schon Anfragen für das nächste Seminar bekamen und das gesamte Team hat begeistert zugesagt, wieder mitzuarbeiten. So wird vom 20. - 24.10.2025 das nächste Lebensseminar in Horn-Bad Meinberg stattfinden. Ihr seid herzlich eingeladen, dabei zu sein und Werbung zu machen für diese Woche der Begegnung mit Gott.

Nun wollen wir Euch in ein weiteres großes (für uns menschlich ZU groß) Projekt mit hineinnehmen: Wir gründen eine Jüngerschaftsschule! Seit dem Herbst letzten Jahres treffen wir uns regelmäßig mit zwei anderen Ehepaaren zum Gebet und Austausch. Wir tragen gemeinsam dieses Anliegen auf unseren Herzen, sind voller Vision, Fragen, Vorfreude und Ehrfurcht, das Gott mit, durch und auch trotz uns eine Schule ins Leben rufen möchte, die Christen tief in ihrer Identität verwurzelt, damit sie ihren Glauben kraftvoll im Alltag leben können und so das Reich Gottes in der Gesellschaft und in ihrer Gemeinde bauen. Wenn Ihr mehr dazu wissen möchtet, dann sprecht uns gerne an. Sehr gerne erzählen wir Euch davon und teilen auch gerne konkrete Gebetsanliegen mit Euch.

Auch dieses Mal bedanken wir uns zum Schluss bei Euch für Eure Gebete, Eure Ermutigung und auch Eure Spenden! So baut Gott sein Reich: „Ein jeder habe Etwas...“ Und Euer „Etwas“ macht unser „Etwas“ möglich! Seid gesegnet dafür.

Ganz liebe Grüße,

Margaretha und Ralf



Abendstimmung auf Mallorca

Bankverbindung

Inhaber: Globe Mission

IBAN: DE20520604100004002253

BIC: GENODEF1EK1

mit dem Vermerk „Vollmer - Projekt 179“ + ggf. euren Daten